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 ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ

Открылся новый магазин СТРОЙДВОР
По адресу: с.Большое Село, ул.Усыскина, д.23 А

( на территории бывших складов РАЙПО)
В наличии:  гипсокартон, профиль, строительные

смеси, сантехника, все для водоснабжения и
канализации, сайдинг, строительные блоки,  метизы,

отделочные материалы, металлопрокат
 и многое другое.
НИЗКИЕ ЦЕНЫ

ЖДЕМ ВАС ЗА ПОКУПКАМИ!!!

№ 467

 НА ПОЛЯХ РАЙОНА

РЕКЛАМА

И Н Ф О Р М А Ц И Я
 О ПОВЕДЕНИИ НА ВОДЕ

Уважаемые жители и гости Большесельского района!
Администрация Большесельского района напоминает
о мерах предосторожности при купании в водоемах.

 $ Выбирайте для купания безопасные  или специально отведенные
для этого места.
 6Нельзя купаться в нетрезвом виде.
 6Не оставляйте детей без присмотра взрослых у водоемов.
 6Не ныряйте в воду в незнакомых местах, а также с лодок.
 6Не заплывайте далеко от берега и  за предупредительные знаки.
 6Не допускайте перегрева на солнце, так как при входе в воду можно
потерять сознание.
 6При судорогах не теряйтесь, старайтесь удержаться на поверхности
воды, зовите на помощь.
 6Во время купания не теряйте из виду друг друга.

ДЕТИ И ВЗРОСЛЫЕ!
НЕ НАРУШАЙТЕ ПРАВИЛА ПОВЕДЕНИЯ НА ВОДЕ.

Будьте осторожны на водоемах, не подвергайте свою
жизнь опасности!

При возникновении чрезвычайной ситуации звонить:
01 – пожарная часть;
026 скорая медицинская помощь   
8(48542) 2619615 , 2693608, 2693612 – единая дежурно6диспетчерская
служба Большесельского МР (ЕДДС);

В соответствии с федеральным законом от 23 февраля 2013г  №
15-ФЗ  “Об охране здоровья граждан от воздействия окружающего
табачного дыма и последствий потребления табака” с 01 июня 2014г.
вступили в силу  новые правила продажи табачных изделий

$Запрещается розничная торговля табачной продукцией с выкладкой
и демонстрацией табачной продукции в торговом объекте, за
исключением случая, предусмотренного частью 5 настоящей статьи.

$Информация о табачной продукции, предлагаемой для розничной
торговли, доводится продавцом до сведения покупателей
посредством размещения в торговом зале перечня продаваемой
табачной продукции, текст которого выполнен буквами одинакового
размера черного цвета на белом фоне и который составлен в
алфавитном порядке, с указанием цены продаваемой табачной
продукции без использования каких$либо графических изображений
и рисунков. Демонстрация табачной продукции покупателю в
торговом объекте может осуществляться по его требованию после
ознакомления с перечнем продаваемой табачной продукции с учетом
требований статьи 20 настоящего Федерального закона.

$Запрещается розничная торговля табачной продукцией в
следующих местах:
1) на территориях и в помещениях, предназначенных для оказания
образовательных услуг, услуг учреждениями культуры,
учреждениями органов по делам молодежи, услуг в области
физической культуры и спорта, медицинских, реабилитационных и
санаторно$курортных услуг, на всех видах общественного транспорта
(транспорта общего пользования) городского и пригородного сообщения
(в том числе на судах при перевозках пассажиров по внутригородским
и пригородным маршрутам), в помещениях, занятых органами
государственной власти, органами местного самоуправления;
2) на расстоянии менее чем сто метров по прямой линии без учета
искусственных и естественных преград от ближайшей точки,
граничащей с территорией, предназначенной для оказания
образовательных услуг;
3) на территориях и в помещениях (за исключением магазинов
беспошлинной торговли) железно$дорожных вокзалов, автовокзалов,
аэропортов, морских портов, речных портов, на станциях
метрополитенов, предназначенных для оказания услуг по перевозкам
пассажиров, в помещениях, предназначенных для предоставления
жилищных услуг, гостиничных услуг, услуг по временному размещению
и (или) обеспечению временного проживания, бытовых услуг.

ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ

С момента строительства, а это почти три
десятка лет, здание не видело внешнего
существенного ремонта. И в настоящее время
кровля уже требует замены, местами
придется заменить стропильные конструк$
ции и обрешетку. Поскольку работы будут
осуществляться при помощи спецтехники, и
вообще, ремонт связан с повышенной
опасностью для детей и персонала, на некоторое
время детский сад придется закрыть.

 ОТНЕСИТЕСЬ С ПОНИМАНИЕМ
Как сказал нашему корреспонденту глава

района В.А.Лубенин: “Надеюсь, что ремонт
будет проведен в самые короткие сроки.
Рассчитываем, что за неделю строители
управятся. Работы будет выполнять ООО
«Кристалл». Предприятие мощное и
имеющее хорошую репутацию на рынке.
Думаю, что родители с пониманием отнесутся
к тому, что детишек несколько дней придется
подержать дома для их же безопасности, а
затем и удобства”.

В ближайшее время планируется начать ремонт
крыши над зданием детского сада «Березка».

 САДИК ЗАКРОЕТСЯ НА КОРОТКОЕ ВРЕМЯ

По выполнению
плана заготовки кор$
мов  лидирует СПК
«Знамя Победы»: сена
запасено – 453 тонны
(71,1%), зеленой массы
– 5096 (84,9%).  В
«Красной заре» сена
заготовлено  250 тонн
– 37,3 % от плана,
зеленой массы 3890

ЗЕЛЕНАЯ ЖАТВА

сконцентрировать
внимание на заготовке
сена.

Темпы заготовки

хозяйству предложил
местный фермер
Алексей Березин. Он
работает в тесном
сотрудничестве с
«Родиной» и выделил
на время хозяйству

Заготовка сена
набирает обороты. На
сенокосе работают
три единицы $
комбайн, грабли и
пресс$подборщик,
которымиуправляли
в жаркий летний день,
когда «Большесель$
ские вести» выезжали
в хозяйство, Алексей
Косоуров, Сергей
Кулев и Сергей
Рубчиков. Небольшие
поломки устраняются
сразу же в поле, и
техника продолжает
работу. Травы в этом
году уродились не
слишкомгустыми,
поэтому убрать их
нужно в самые
короткие сроки, чтобы
они окончательно не
потеряли качество.

 Юлия СОКОЛОВА

Галина ОКУНЕВА

По данным АПК на 15 июля всего в районе
скошено 1527 гектаров трав, сена заготовлено
753 тонны, что составляет 42,8 процента от
запланированного количества грубых кормов,
зеленой массы заготовлено уже 73,2 процента
– 10256 тонн.

тонн – 77,8%. В ПСК
«Родина» сена заготов$
лено 50 тонн – 16,6% от
плана, зеленой массы
заложено в траншеи
1270 тонн – 63,5%. В
СПК «Коммунар» пока
что к  кормозаготов$
ительной кампании не
приступили.

В понедельник, в
разгар рабочего дня
наши корреспонденты
побывали у кормоза$
готовителей ПСК
«Родина». В хозяйстве
приняли решение
пока приостановить
силосование на двух
заложенных ямах и,
используя солнечную
жаркую погоду

грубых кормов не так
высоки, как хотелось
бы. Катастрофически
не хватает техники, а
та, что имеется,
нередко выходит из
строя. Свою помощь

трактор с пресс$
п о д б о р щ и к о м . Э т о
хоть какой$то
выход для
хозяйства.
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ДЛЯ БУДУЩЕГО РОССИИ
Дунилово расположено на север от

районного центра $ Большого Села.  Оно
стоит в южной части обширного
Дуниловского болота, в котором ранее
велись работы по добыче торфа. 

На открытии детского городка
субботним днём собрались многие
местные жители с детьми, предст$
авители администрации и средств
массовой информации.

Напомним, не так давно усилиями
лидера ярославских либерал$
демократов, депутата Ярославской
областной Думы Андрея Потапова
была открыта детская площадка в
посёлке Тихменево Рыбинского района.

“Мы давно говорим о проблеме
отсутствия инфраструктуры для
детского досуга. Поэтому, как только
появляется возможность, мы предпри$
нимаем действия для решения
обозначенной нами проблемы, $
поделился парламентарий, $ Если в
крупных городах и районных центрах
области для детей сделано хоть что$то,
то здесь, в глубинке, в деревнях и
посёлках, зачастую нет вообще никакого
спортивного инвентаря для детей. Мы
считаем это непростительной ошибкой
властей и стремимся исправить. Мы
работаем не только в крупных городах. Я
как депутат еженедельно выезжаю в
районы области и веду приём граждан, а
сегодня мы приехали в Дунилово, совсем
небольшое в сравнении с районным
центром, но очень уютное место”.

Напомним, численность населения
Дунилова составляет порядка 600
человек, при этом история села
насчитывает более четырёх столетий.
К слову, раньше оно находилось в черте
Рыбинского уезда.

“Хочется сердечно поблагодарить
региональное отделение ЛДПР и лично
его руководителя Андрея Потапова за
заботу о детях нашего села. Все мы
очень ценим этот существенный вклад
Партии и её областного лидера в
благоустройство Дунилова”, $

поделился Эдуард Хортов, житель
Большесельского района.

Все присутствующие на открытии
городка получили памятные сувениры и
подарки от ЛДПР $ кепки, футболки,
тетради, школьные дневники,
канцелярские принадлежности и другую
фирменную партийную продукцию.

«В наши дни в селе Дунилово, как и во
многих сёлах в глубинке центральной
полосы России, государственные
предприятия, созданные при советской
власти, изжили себя, а новые только
зарождаются. Хорошо, что развивается
первичный сектор экономики и отрасль
торговли, которые друг друга взаимно
дополняют. Но до должного уровня
развития они пока не дошли, да и
рабочих мест мало. Местные жители
уезжают на заработки в райцентры, в
города, а всё по той причине, что нет, к
сожалению, мотивации оставаться
здесь, на малой родине, и это ошибка со
стороны власти, $ рассуждает Андрей
Потапов, $ Но не всё ещё потеряно,
поскольку функционируют школа и
клуб, и именно их коллективы своим
трудом объединяют местные традиции
и современность, изучают историю
деревни, поселения и района. Именно
вокруг духовных и культурных
учреждений сосредоточена в глубинке
общественная жизнь».

Добавим, что Ярославское регио6
нальное отделение ЛДПР системно
оказывает материальную и иную
помощь детским образовательным
учреждениям по всей области уже не
первый год.

«Находясь достаточно часто в районах
области, в сёлах, в глубинке мы тесно
знакомимся с местным укладом жизни,
а это является необходимым залогом
нашей эффективной работы наряду с
творческим и созидательным мышле$
нием, наличием у всех нас подлинных
мотивов и умений действовать на благо
избирателей», $ подытожил парла$
ментарий.

Л Д П Р � Д Е Т Я М ! ! !

ФЕСТИВАЛЬ АВТОРСКОЙ ПЕСНИ

12 июля  село Дунилово Большесельского района
отметило очередной День рождения. Одним из
важнейших мероприятий в рамках праздничной
программы стало открытие нового детского городка,
который подарило местным жителям Ярославское
региональное отделение ЛДПР.

РАЗГЛАГОЛЬНОЕ СОБЫТИЕ – НАШЕ СОЗВУЧИЕС 20 по 22 июня в Большесельском
районе на берегу реки Юхоть, за
деревней Самаринов восьмой раз
прошел фестиваль авторской песни и
поэзии «Созвучие».

Участниками  фестиваля стали более
400 человекиз Ярославля и городов
Ярославской области, а также Москвы,
Череповца, Вологды,  Иваново, Ржева,
Архангельска, Твери и многих других
регионов$ авторы и исполнители,
талантливые барды и поэты –
участники конкурсов, приглашенные
гости, уже признанные мэтры автор$
ской песни, большое количество люби$
телей хорошей бардовской  песни  и
стихов,  и просто отдыхающих.

«Созвучие» в этом году получилось
очень позитивным,  душевным, добрым
и даже погода не помешала хорошему
настроению всех участников и гостей.
Очень хочется верить, что фестиваль
нужен и будет жить долго.

Организационные вопросы, связанные
с обеспечением деятельности фестиваля,
решались очень быстро и  слаженно.
Привлечение партнеров, выделение
финансовых средств, подарков для
дипломантов и лауреатов фестиваля,
обеспечение дровами, пилома$
териалами, обустройство сценической
площадки, грейдирование, окашивание
территории, акорицидная обработка,
торговля, распечатка бланков, доставка
оборудования и материалов к месту
проведения фестиваля, обеспечение
звука и многое другое, невидимое
простому глазу, но без чего фестиваль не
смог бы так четко работать, лежало на
плечах большесесельцев.

Барды и поэты Ярославля и области, гости,
участники и зрители фестиваля авторской
песни и поэзии «Созвучие»  искренне
благодарят за поддержку и помощь в
подготовке и проведении фестиваля:

АдминистрациюБольшесельского
муниципального района,Лубенина
Владимира Алексеевича$главу района,
Леванцову Светлану Николаевну $
заместителя главы района.

Администрацию Большесельского
сельского поселения, Некрасова
Александра Вениаминовича $ главу

 *

поселения, Груздева Сергея Валентиновича
$ заместителя главы поселения.

Отдел культуры, молодежной
политики и спорта:

Автономову С.Н. – заведующую отдела,
ведущих специалистов Гвоздареву О.Н.,
Грачеву Н.М., Шведова Ю.М.

ООО «Артель»  $ основного партнера
фестиваля «Созвучие»: Варенцова
Андрея Владимировича, Горохова
Владимира Александровича, Носова
Сергея Александровича.

Тарасенкова Александра  $ депутата
Ярославской областной думы Басова
Николая – председателя Ярославского
регионального отделения Российского
Союза молодежи

МУП «Универсал Сервис», директора
Кармана А.М., и лично  Чугунова Николая.

Региональное отделение ВПП
«Единая Россия», ИП Королев М.Ю.,
Березина Алексея, Фотостудию
«Пиксель»ИП Бабушкин С.В., ИП
Парсаданян М.К. «Компьютерный Фото
Салон», ООО «Манчестер$Энтерпрайз»
директора Пуздрову Н.В., Ушакова Ю.

Н., редакцию газеты «Большесельские
вести», МУК «Дом культуры
Большесельского района», МУ
«Большесельский молодежный центр»,
МУК «Большесельский историко$
художественный музей»

ООО «Трасса» директора Шаинян
Самвела, отделение полиции Больше$
сельское Тутаевского МО МВД России,
лично Григорьеву Веру Алек$
сандровну,  лично Уткина Дмитрия.

Сценическая площадка фестиваля
получилась высокой, просторной,
красивой, просто замечательной,
благодаря нашим умелым, мастеровым
односельчанам Ильину Д.Г., Кутузову
А.М., Соколову С.Н., Замышляеву Н.Е.,
молодым ребятам, работающим в
летнее время в молодежном центре
Ильяшенко Егору, Блинову Егору,
Лапшину Дмитрию, Швецову Ринату,
а также десанту из Ярославля – бардам
Дворкину Андрею и Каретину Виталию.
Прекрасный звукобеспечили Беренев
Евгений – звукооператор из ДК
Красный Перекоп  г. Ярославля и

Новиков Евгений из Большого Села.
Петрухину Ивану за подготовку и
сопровождение музыкального
оборудования до и после фестиваля –
отдельное СПАСИБО!

Вот какие отзывы о  фестивале
авторской песни и поэзии «Созвучие -
2014» оставили участники «В Контакте»:

Надежда Дудинская, г. Архангельск:
Здравствуйте! Всем большущее
спасибо за фестиваль! Интересные
мастерские,чёткая организация,
прекрасный звук! Очень порадовало
то,что фестиваль душевный, ую(
тный, много интересных людей,а
заключительный концерт(как
фейерверк! ……. Есть желание ещё
приехать... даже если снова дождик.

Олег Кирсанов, г. Тверь: Всем
огромный привет из Твери!!! Огромное
спасибо организаторам, гостям и
участникам фестиваля за настроение,
позитив и душевное тепло))

Анна Толкачева, г. Углич: От имени
Углича ( огромное спасибо орга(
низаторам!!! Плюс отдельное пре(
огромнейшее спасибо за детскую
мастерскую!!! Вообще, очень здорово,
подарки, но и дипломы ( казалось бы,
бумажка, а им это важно, покажут в
школе: мол, мы в каникулы не дурака
валяли, а ( вот, участвовали.)))

Ольга Волкова,  г. Москва:Огромное
спасибо организаторам, участникам и
всем(всем(всем приехавшим за этот
невероятно добрый и душевный фестиваль!

Сергей Рубашкин, г. Москва:  Спасибо,
было здорово! Спасибо организаторам,
участникам, зрителям... И очень большое
спасибо детям и подросткам, которые
приходят в наш жанр, ( и взрослым,
которые их к нам в жанр приводят!!

Евгений Курсин, г. Иваново: Спасибо
всем организаторам за этот
фестиваль, несмотря на дождь, всё
прошло замечательно! Мы приехали в
первый раз, и нас, ивановцев, приняли
очень хорошо! Люди все добро(
желательные и приветливые! Море
позитива, много новых интересных
знакомств! Уехали с дипломами,
призами и очень рады этому!
Постараемся в следующем году обяза(
тельно приехать!

Продолжение на стр 4.
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Фото Кристины МУХИНОЙ

–Михаил Васильевич, позади несколько месяцев
напряженной работы нового, 66го созыва областного
парламента. Какие задачи решила Дума?

–Лучше сказать, что удалось, а что еще предстоит.
Можно уверенно заявить: Дума состоялась. Все
внесенные законопроекты, постановления,
нормативно$правовые акты рассмотрены. То есть в
законодательном плане в полном объеме Дума
выполнила свои обязательства.

Практически по всем без исключения вопросам
были споры и разногласия не только внутри
депутатского корпуса, но и между законодателями и
областным правительством. У Думы появился
собственный голос.

–Какие задачи остались нерешенными?
–Мы начали заниматься мониторингом нормативно$

правовых актов, привлекая экспертное сообщество. И
первые результаты получились очень неплохими.
После встречи с экономическим советом, Дума провела
целую серию круглых столов, а потом организовала
региональную конференцию «Ярославский
промышленный диалог», чтобы предпринять меры по
исправлению ситуации в промышленности,
изменению инвестиционного климата, созданию
преференций для ярославских предприятий.

До сих пор в большей степени усилия депутатов
были сконцентрированы на расходной части бюджета.
А хотелось бы, чтобы депутаты столь же активно
занялись формированием доходной части. Через
развитие промышленности, через создание условий
для сельского хозяйства, для привлечения
инвестиций. Это очень важно. В этом направлении нам
предстоит еще много работать.

–В отличие от Думы пятого созыва нынешний
состав Думы сформирован по новым правилам. Как и
раньше, из 50 депутатов 25 избирались по
одномандатным округам, но остальные 25 депутатов
из партийных списков теперь жестко «привязаны» к
округам через территориальные группы. Сказалось
ли это на работе Думы?

–Округа получили вместо одного депутата двух,
они соответственно к территории проявляют в два
раза больше внимания. Не случайно так напряженно
формировался бюджет, депутаты вносили поправки,
отстаивая объекты в своем округе.

–Есть ли возможность у местных властей – глав,
депутатов – влиять на решения, принимаемые на
региональном уровне?

–В основном политику – и социальную, и
экономическую, и политическую – формирует,
конечно, субъект Федерации. Но для того, чтобы ее
правильно формировать, необходимо знать
умонастроения людей, которые представляют
муниципальный уровень, чтобы не допускать ошибок.
С другой стороны, даже верно сформировав политику,
я не представляю, как ее можно реализовать в полной
мере без участия представителей муниципальных
образований. Они ближе всего к населению.
Например, в сфере социальной политики без учета
их мнения сделать это просто невозможно.

При Ярославской областной Думе работает совет
председателей представительных органов
муниципальных образований. На каждое заседание
мы выносим самые животрепещущие вопросы. Вот
на последнем, в Угличе, обсуждали проблему
строительства детских садов.

В свою очередь мы пытаемся в Думе сделать площадку
и с привлечением федеральных депутатов и сенаторов.
Для того чтобы решить те вопросы, которые выходят
на Федерацию, подключить их, чтобы они оказали
поддержку и помощь. Вот если это звено так будет
работать снизу доверху, я думаю, что эффективность
власти законодательной точно возрастет.

–Можно выделить те муниципальные образования,
которые наиболее активно работают с Думой, с
областным уровнем власти?

–Сказать, что все одинаково работают, нельзя.
Недавно мы получили очень хорошие предложения
от Рыбинского района по изменению 131$го
федерального закона. Они озвучили свою позицию в
отношении распределения полномочий, детально ее
обосновали. Из города Рыбинска поступило много
предложений по ремонту общего имущества

многоквартирных домов. В немалой степени они были
учтены при формировании законодательной базы.

На одном из заседаний мы рассматривали
предложения областного правительства по проблеме
начисления платы за ОДН. Мы получили очень
квалифицированную оценку этих предложений от
Некрасовского, Угличского, Даниловского районов.
Рассматриваем на этих заседаниях и вопросы
сельского хозяйства. Чувствуется, что они очень
ответственно поработали. Вообще я считаю, что одна
из ролей, которую Дума должна сыграть, – это
площадка для реализации интересов
муниципальных образований, для того, чтобы
решения, которые принимались на нашем уровне, а
частично и на уровне Российской Федерации,
учитывали мнения и ситуацию в районах.

–Следующий год хотят объявить Годом
промышленности в ЯО. Может, имеет смысл 2016 год
объявить Годом сельского хозяйства?

–Неплохая мысль. У меня есть идея подготовить и
провести выездное заседание Думы, посвященное
вопросам агропромышленного комплекса, сельским
территориям. Как на уровне сельских поселений, так
и на уровне районов экономика плохо развивается.
На сегодняшний день велика опасность, что районные
центры превратятся в поселки и города$призраки.
Там мало рабочих мест. Если мы не создадим систему
хороших преференций для того, чтобы привлечь туда
инвестиции, не окажем реальной поддержки, не
заинтересуем, то через некоторое время они
превратятся в дачно$пенсионерские поселения. Над
этим вопросом нам предстоит в ближайшем времени
серьезно подумать, для того чтобы выстроить

политику в отношении районных центров.
–Очень серьезный вопрос для всей области – вопрос

газификации…
–Как это ни печально, уровень газификации

сельского населения в Ярославской области самый
низкий в ЦФО. Я думаю, что и один из самых низких в
стране. Понятно, что это вопрос не сегодняшнего дня и
даже не десятилетия, поскольку исторически так
сложилось, что сельская местность в Ярославской
области в социальном плане очень серьезно отстала.
В ближайшее время надо направить значительные
усилия для того, чтобы выстроить конструктивные
взаимоотношения с Министерством топлива и
энергетики. Необходимо привлечь инвестиции в
сельскую газификацию.

–Помимо газа важный аспект жизни села – дороги.
С этого года в каждом муниципальном образовании
действуют свои дорожные фонды. Улучшилась ли
ситуация?

– Создание муниципальных фондов само по себе не
принесло увеличения средств. С другой стороны,
подросли ожидания людей. Они хотят побыстрее,
чтобы строили не где$то там, а у них. К сожалению,
сделать очень быстро сложно. Особенно учитывая то,
что дорожный фонд не растет, а, наоборот, из$за
предоставленных льгот нефтеперерабатывающим
предприятиям, производящим высококачественное
топливо, он даже несколько уменьшился. Я надеюсь,
что это временная ситуация, и правительство
предпримет шаги, чтобы фонд нарастить. Потому что,
по большому счету, если пересчитать по нормативу,
сумма, которая нужна на строительство и на
поддержание существующих дорог, как минимум
должна быть удвоена. А реально даже утроена.

–К сожалению, серьезно стоит вопрос не только с
дорогами, но и с тем, кто их будет делать. Некогда
сильные районные автодорожные предприятия
сейчас не в лучшем положении.

–Дума несколько раз возвращалась к этому
вопросу. На сегодняшний день в правительстве
принято решение о формировании единого
унитарного предприятия с подразделениями в
муниципальных районах. Оно сможет формировать
большие финансовые потоки, участвовать в крупных
тендерах на выполнение работ. С этим вполне можно
согласиться. Но есть один вопрос, по которому Дума
не готова поддерживать правительство: мы считаем,
что в муниципальных районах должны сохраниться
юридические лица с собственными финансовыми
расчетными счетами. Это, во$первых, позволит
сохранить налогооблагаемую базу и, во$вторых,
сохранить экономический интерес развивать
предприятие.

– С 1 августа в квитанциях на квартплату появится
строка «за капитальный ремонт жилья». До сих пор у
населения остается больше вопросов, чем ответов…

–Это требование федерального законодательства,
которое разрешило проблему капитального ремонта.
Она длительное время была никак не урегулирована.

В результате очень долгих дебатов на сегодняшний
день, на мой взгляд, создана более или менее
работающая схема для того, чтобы средства, которые
собираются в фонд, начали давать отдачу в виде
реально отремонтированных домов. Принято
решение, что наряду с комплексным ремонтом домов
будет и поэлементный, поузловой. Это позволит
решить задачу, например, по кровле, проблему
внутренних инженерных сетей и так далее.
Возможностей в этой части теперь появилось больше.
Еще один шаг – вести учет по районам. Средства,
которые собираются в районе, будут там же
аккумулироваться и использоваться, чтобы люди
видели: деньги, которые собираются на местном
уровне, реально к ним возвращаются. Я думаю, эти
шаги позволят фонду продуктивно работать. Конечно,
предстоит еще гигантский объем работы в части
проведения конкурсов, выбора подрядчиков,
системного контроля.

–В СМИ появилась информация, что в Вологодской
области на берегу Рыбинского водохранилища
собираются построить целлюлозно6бумажный
комбинат. Жители многих районов обеспокоены.

–Комитет по аграрной политике рассматривал этот
вопрос и выразил озабоченность возможным выбором
места размещения завода. По этому предложению
Ярославская областная Дума делала запрос в
Законодательное собрание Вологодской области. Мы
получили ответ, в котором говорится о том, что на
сегодняшний день нет ни понимания, где эта площадка
будет размещена, ни проекта. Поэтому, к сожалению,
ответы на вопросы мы получить в полном объеме не
смогли. Но это, без сомнения, очень тревожная
ситуация. Дума не останется в стороне и возьмет эту
проблему под контроль.

 СПРАВКА

 Боровицкий Михаил Васильевич

.Родился 25 января 1955 года в Волгоградской
области. Отец – фронтовик, вернулся с войны
инвалидом, мать – заведующая птицефабрикой..Окончил Волгоградский сельскохозяйственный
институт. Трудовую деятельность начал агрономом в
колхозе им. Ленина Первомайского района, затем был
председателем колхоза «Смена»..В 1985 году назначен председателем районного
агропромышленного объединения..В 1996 году выбран главой Первомайского района..С 2000 по 2007 год директор департамента АПК
правительства Ярославской области. В апреле 2007
года назначен на должность заместителя губернатора
Ярославской области..8 сентября 2013 года избран депутатом Ярославской
областной Думы шестого созыва..Награжден многочисленными благодарственными
письмами Минсельхоза РФ, серебряной медалью «За
вклад в развитие агропромышленного комплекса
России»..Женат, есть сын, растет внук.

 ОБЛАСТНАЯ ДУМА ДОЛЖНА СТАТЬ ПЛОЩАДКОЙ
 ДЛЯ РЕАЛИЗАЦИИ ИНТЕРЕСОВ  МУНИЦИПАЛЬНЫХ ОБРАЗОВАНИЙ

Сегодня мы публикуем интервью с председателем
Ярославской областной Думы Михаилом
БОРОВИЦКИМ. 14 сентября 2013 года был избран
новый состав областного парламента. Региональным
депутатам сразу пришлось погрузиться в работу по
формированию областного бюджета, когда в
условиях дефицита средств необходимо обеспечить
социальную поддержку граждан и потребности
муниципальных образований.
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отопления,
водоснабжения,
канализации.

№381

НАТЯЖНЫЕ ПОТОЛКИ
            импортного производства:
                  Бельгия, Германия
                        от 300 руб.кв.м.

�Бесплатный замер.
          �Качественные работы.
               Т Е Л . :  8 6 9 8 0 6 7 4 7 6 0 7 6 0 7

№ 463

ОФИЦИАЛЬНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

КОЛОДЦЫ
Копаем,чистим,ищем воду.Доставка колец.

 ПОДВОДКА ВОДЫ в дом и по дому.
Тел:869156977665620; 869056631637618.

№364

Лучшая защита от солнца $ ЖАЛЮЗИ!!! (всех типов).
ДЕШЕВО. тел.:  8(920)114693668 № 354

Металлические ВХОДНЫЕ ДВЕРИ в любой проем!
              НЕДОРОГО!  ТЕЛ.:8(920)114693668 № 354

№ 354

 Мельниковой Ольге
Михайловне

 Поздравляем с 75-летием!
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Храни Тебя Бог от житейских невзгод,
От тяжких болезней, душевных тревог.
Пусть будет побольше безоблачных дней,
Согретых любовью родных и друзей.
Желаем счастья, здоровья, долгих лет жизни.

Подруги ул. Первомайская. с.Дунилово.

 Дорого и любимого мужа, отца и дедушку
 ВОРОНОВА Александра Владимировича
 Поздравляем с 606летним юбилеем!
Желаем достатка, уютного дома,
Удачи, успехов, улыбок знакомых!
Заботливых внуков, достойных детей,
Приятных событий, хороших вестей!
Желаем здоровья, задора и силы,
Пусть жизнь будет светлой, красивой и милой!
Душевных родных, закадычных друзей,
Веселых соседей, желанных гостей!

Жена, дочери, зятья, внуки.
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Девчонки и мальчишки( в возрасте от 3 до
18 лет),а также их родители!!!

ГКУ СО ЯО СРЦ «Колосок» приглашает вас пройти
курс реабилитационных мероприятий. В программу
реабилитации включены занятия с логопедом,
психологом, высококвалифицированными педагогами.
На базе центра детям оказываются различные
медицинские услуги (мед. осмотры, плановые
прививки, консультации специалистов Ярославской
областной детской клинической больницы).

Осуществляем психолого$педагогическое сопро$
вождение, помощь и поддержку семьи в трудной
жизненной ситуации.

В летний период организуем досуг детей как на базе
Большесельского социально�реабилитационного
центра, так и в детском оздоровительном лагере.
По всем вопросам обращаться по адресу: с.Большое
Село.ул.16я Строителей.д.16а или по телефону: 2611638

УВАЖАЕМЫЕ  БОЛЬШЕСЕЛЬЦЫ!
ООО «Гранат», кафе «Юхоть» обращаются
к вам с убедительной просьбой!

В случае  звонков по телефону об отказе ранее
принятых   заказов по проведению банкетов в
нашем кафе, перезвоните пожалуйста,по
телефону: 8-980-744-27-82; 2-16-61.

Коллектив кафе «Юхоть» несет полную
ответственность за проведение всех меропри�

ятий и готов обслужить всех желающих на
высоком профессиональном уровне.

МЫ ВСЕГДА РАДЫ ВАС ВИДЕТЬ!

В отдел военного комиссариата Ярославской
области по Большесельскому и Мышкинскому

районам требуются:
1.Помощник начальника отделения, ТРЕБОВАНИЕ6
высшее образование, знание ПК;
2.Старший помощник начальника отдела,
ТРЕБОВАНИЕ–высшее экономическое образование,
знание ПК.
 Заявления на замещение вакантных должностей
принимаются по адресу: с.Большое Село
ул.Челюскинцев д.1,Телефон  для справок 2613651.

ОАО “ЯРОСЛАВСКИЙ БРОЙЛЕР”
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

 $Логиста (диспетчера транспортного цеха)
 $Инженера$ сметчика
 $Экономиста(опыт от 5 лет)
 $Рабочих по рернработке мяса птицы
 $Водителей кат.В, С, Д, Е
 $Подсобных рабочих
 $Грузчиков
 $Слесарей (наладчиков КИПиА)
 Справки по телефону: (4855) 29627651

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  АДМИНИСТРАЦИИ БОЛЬШЕСЕЛЬСКОГО
МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА от 14.07.2014г. №705
с. Большое Село
Об отмене особого противопожарного режима на территории
Большесельского муниципального района

В соответствии с Указом Губернатора Ярославской области от
03.07.2014г. № 269 «Об отмене особого противопожарного режима
на территории Ярославской области», в связи со снижением класса
пожарной опасности и стабилизацией лесопожарной обстановки
на территории района ПОСТАНОВЛЯЮ:
1.Отменить особый противопожарный режим на территории
Большесельского муниципального района.
2.Признать утратившим силу Постановление администрации
Большесельского муниципального района от 10.06.2014г. № 583
«Об установлении особого противопожарного режима на
территории Большесельского муниципального района».
3.Контроль за исполнением настоящего постановления
возложить на первого заместителя Главы администрации
Большесельского муниципального района Виноградова С.Г.
4.Постановление вступает в силу с момента официального
опубликования.
                  Глава администрации Большесельского муниципального района

В.А.ЛУБЕНИН

При покупке окон москитная сетка в подарок!!!
Тел.:8(920)114-93-68 № 354

 При покупке двух натяжных потолков$
третий  за 1 рубль. Тел.:8(920)114$93$68 № 354

Продается деревянный дом
З КОМНАТЫ,КУХНЯ.ГАЗОВОЕ ОТОПЛЕНИЕ.

ОКНА ПЛАСТИКОВЫЕ. ДОМ НА ФУНДАМЕНТЕ.
по ул. Свободы, 23. земля 18 соток .   т. 8 910 812 86 37

№ 398

Линолеум от 100 руб. за 1кв.м.
 Плинтус в подарок. Тел.:8(920)114-93-68

ПРОДАЕТСЯ КОЛЯСКА6ТРАНСФОРМЕР
Тел:869066638693672 № 487

  СДАЕТСЯ КВАРТИРА в д.Борисовское.
  ул.Молодежная.  д.7, кв.4.  Т:869206107684604
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     Межкомнатные двери от 860 руб. за полотно!
 + ручка в подарок.Тел.: 8(920)114-93-68 № 354

ПРОДАЕТСЯ  ПОЛОВИНА КИРПИЧНОГО ДОМА
 (42 кв. м.)в Большом Селе по ул.Мясникова,д.68.
   650 тыс.руб. тел: 86 9306108600690 № 492

-металлические печи для бань
-металлические:двери,ворота,калитки,
решетки, ограды, кресты.
-сварочные работы. Тел:8-920-657-30-31 №493

Светлана Зайцева, г. Ржев: Присо(
единяюсь! Всё здорово! Место
замечательное и, когда вместе
собираются люди, настроенные на
единую волну, погода(не помеха.
Очень понравилась работа
мастерских: дельный разбор,
реальная помощь(подсказка, внима(
ние и небезразличие. Хорошая
концертная программа! СПАСИБО!!

Светлана Смагина, г. Ярославль: Мы
были на этом фестивале первый раз
( год как переехали из Оренбуржья. И,
посему, есть с чем сравнить...

(“Созвучие” культурнее, тише,
конкретнее...
(беспафосное, живое, настоящее,
традиционное общение люби(
телей гитары и костра...
(честная, искренняя,толеран(
тная работа мастерских...
( удивительный Андрей Дворкин
ходил по лагерям и спрашивал, как
устроились, “чего в супе не
хватает”...
( мног умных, добрых глаз...
(Прямо как из 80(х...)
( песи у костров (я уж про сцену не
говорю!) ( настоящие, наши...

Жлаем процветания фестивалю!
Низкий поклон всем, кто тащил

фестиваль на своих плечах!
Можете рассчитывать и на

нашу помощь... особенно в
детском блоке (у нас тут
огромный опыт).

Олег Колпаков, г. Ярославль:
Тоже хотел всем передать
огромное спасибо за Созвучие! Всё(
таки, люди, пропитанные

творчеством,( это изысканная
атмосфера. …….Мы были 1(ый раз,
……… сам фестиваль показался
конструктивен, мелодичен и
тактичен. …… встретили,
обогрели, впечатлили, озадачили,
выставили (на сцену), одарили,
поблагодарили, ну и проводили.
Такое разглагольное событие!
Вперёд постараемся быть!

Фестиваль закончился.  Члены
организационного комитета
очень признательны всем, кто был
с фестивалем:

Ольга Левина,  г. Ярославль, член
оргкомитета: Дорогие друзья,
участники и гости фестиваля!
Наш фестиваль “Созвучие(2014”
удачно завершился. У
большинства из нас чувство
удовлетворенности и теплота в
душе от чудесных песен и
прекрасных людей, которых
собрал наш фестиваль в этом году.

 ВСЕМ ОГРОМНОЕ СПАСИБО!
Андрей Дворкин, г. Ярославль,

член оргкомитета:Дорогие наши
помощники, участники, гости и все
причастные к организации и
проведению фестиваля! Спасибо за
участие и тёплые слова!Не погода
делает праздник,а все мы,и это
здорово!

Наталия Макарова,  Большое
Село, член оргкомитета:Дорогие
друзья! От всего сердца благодарю
всех гостей, участников, добрых
друзей и зрителей фестиваля
“Созвучие”! Все получилось только
благодаря вашей помощи, мои
хорошие! Бесконечно рада встрече
со всеми, кто приехал и был с нами
в эти выходные! Членам жюри,
Андрею Дворкину, Ольге Левиной,
Ярославской команде бардов “Под
звездами”, а также всем(
всембольшесельцам ( еще раз
СПАСИБО! Очень признательна
тем, кто был с фестивалем
мысленно! ДО НОВЫХ ВСТРЕЧ!

Наталия МАКАРОВА

ИЗВЕЩЕНИЕ о проведении собрания о согласовании
местоположения границ земельного участка.

Кадастровым инженером Осинским Александром
Иосифовичем (Идентификационный номер
квалификационного аттестата 76$10$13. Адрес: 152360, ЯО,
с. Б.Село, ул. Челюскинцев, д.4. Тел: 8(48542)2$14$12,8$962$
205$50$39 )  выполняются кадастровые работы по уточнению
местоположения границы и  площади земельного участка
расположенного по адресу: Ярославская область,
Большесельский район, Вареговский с/о. д.Есипово,
находящегося в собственности: Аникеевой Марии
Александровны, кадастровый № 76:01:063401:66. Заказчик
: Аникеева М.А.. Адрес заказчика: : Россия, Ярославская
область, Большесельский р$н. Вареговский с/о. д.Есипово.

Смежные земельные участки, с правообладателями
которых требуется согласовать местоположение границы:

Адрес местоположения границы: Ярославская область,
Большесельский район, д.Есипово
$ земли Аникеева Бориса Петровича (умерший);
$ земли Большесельского муниципального района.

Собрание заинтересованных лиц по согласованию
местоположения границ состоится  15 августа.  в 10 ч.00
мин. по адресу: Ярославская обл., Большесельский р6н,
с.Большое Село, ул.Челюскинцев, д.4.

Обоснованные возражения относительно местоположения
границ, содержащихся в проекте межевого плана и требования
о проведении согласования местоположения границ
земельных участков на местности принимаются с 12.07.2014 г
по 11.08.2014 г по адресу: ЯО,  с. Б.Село, ул. Челюскинцев, д.4.
При проведении согласования местоположения границ при
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность,
а также документы, подтверждающие права на
соответствующий на земельный участок.

Продолжение(Начало на стр 2).

ФЕСТИВАЛЬ АВТОРСКОЙ ПЕСНИ  МЕНЯЕМ 3-Х КОМНАТНУЮ КВАРТИРУ в Большом
 селе(ул.2$я Полевая. д. 31) НА ОДНОКОМНАТНУЮ
 с  доплатой. Тел:  869306112671695

Г А З Е Т А
“БОЛЬШЕСЕЛЬСКИЕ ВЕСТИ”

П Р И Н И М А ЕТ  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
 С п р а в к и  п о  т е л е ф о н у :
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